

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## **FLUGHAFEN KASSEL-CALDEN**

22.09.2016

---

Anlässlich der Ankündigung des Rückzugs der Airline Germania vom Flughafen Kassel-Calden erklärte der Vorsitzende der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, Florian RENTSCH: „Für die Zukunft des Flughafens ist der Rückzug Germanias eine äußerst schlechte Nachricht. Die Landesregierung ist jetzt umso mehr gefordert, sich um die Entwicklung in Calden intensiv zu engagieren. Bisher hat sie jedoch einen großen Bogen um das Thema gemacht, da die Grünen den Flughafen lieber heute als morgen stilllegen würden. Unter der Prämisse einer möglichen Schließung wird man jedoch sicherlich keine Investoren an einen Flughafen locken. Dazu bedarf es endlich eines intensiven Engagements.“

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag  
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden  
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)

---